

En las últimas horas fueron destruidos algunos grafitis hechos por la UP a favor de las víctimas del conflicto.

La candidata a la Vicepresidencia por la Unión Patriótica, Aída Avella, manifestó su indignación ante los hechos ocurridos en los que un grupo de aproximadamente 50 hombres armados, según información de agentes de la policía de un CAI cercano, que presenciaron el acto sin tomar medidas, rayaron los murales realizados por artistas en memoria de las víctimas del genocidio contra la UP, la violencia antisindical y el desplazamiento forzado en Colombia.

Avella, al enterarse de lo sucedido, solicitó garantías en el ejercicio electoral y protección a los jóvenes del partido, al Director General de la Unidad Nacional de Protección (UNP), Andrés Villamizar, quien lamentó y condenó esta agresión y pidió investigación para castigar a los responsables y tomar medidas sobre lo ocurrido. (Con mensajes amenazantes e insultos destruyeron mural de Unión Patriótica).

Para la candidata Avella, es claro que estos hechos los realizaron personas que no están de acuerdo con el renacer de la Unión Patriótica, "... con estas expresiones de jóvenes artistas, algunos pertenecientes al partido, que, como yo, están cansados de la guerra que vive Colombia hace más de 50 años".

Igualmente manifestó que estará pendiente de los resultados que arrojen las investigaciones y "y de la seguridad de los muchachos que muy seguramente quieren volver a ver sus murales intactos".

Según personas que en ese momento salían de una actividad del Centro de Memoria, Paz y Reconciliación, "los que dañaron los murales tuvieron bastante tiempo de hacerlo, ante la indiferencia de agentes de la policía que se encontraban en un CAI móvil, cerca al lugar".

En los murales quedó plasmada la firma de quienes los rayaron, que son grupos de jóvenes fascistas, identificados como "Tercera Fuerza", "Comando Radical" y "Cabezas Rapadas Nacionalistas", quienes escribieron frases amenazantes y promotoras de estigmatización contra los militantes de este partido: "fascismo totalitario ya, fuera UP, fuera Farc, Colombia libre".

Es de destacar que los tres murales que fueron tachados, recibieron el premio "Arte y Memoria" en 2012, otorgado por el Centro de Memoria, la Alta Consejería para las Víctimas e IDARTES.

## Unión Patriótica denunció persecución de grupos neonazis

[www.elespectador.com/noticias/politica/union-patriotica-denuncio-persecucion-de-grupos-neonazi-articulo-486786](http://www.elespectador.com/noticias/politica/union-patriotica-denuncio-persecucion-de-grupos-neonazi-articulo-486786)